



PAN: no se presentó ni se presentará iniciativa para destituir al Ejecutivo

ANDREA BECERRIL

El coordinador de los senadores del Partido Acción Nacional, Julen Rementería, sostuvo ayer que no presentó en la pasada sesión de la Comisión Permanente ninguna propuesta encaminada a que se pida a la Suprema Corte de Justicia de la Nación que se destituya del cargo al presidente Andrés Manuel López Obrador y otros funcionarios por "desacato judicial", como se propaló.

Fue un error del personal de apoyo

El vocero del grupo parlamentario del PAN, Sergio Ramírez, aclaró que "por un error del personal de apoyo" fue enlistado en la *Gaceta Parlamentaria* de la Comisión Permanente del pasado miércoles 24, un punto de acuerdo en ese sentido, sin el aval del coordinador Rementería, y por ello, cuando se detectó, éste ordenó que lo *bajaran*, ya que él no tenía conocimiento del mismo y tampoco va a proponer nada en ese sentido.

El grupo panista distribuyó una copia del oficio dirigido al presidente de la Comisión Permanente,

Alejandro Armenta, en la que el secretario técnico de la bancada *blanquiazul*, Juan Pablo Adame Alemán, le pide al morenista retirar de la orden del 24 de mayo y de todos los registros, el punto de acuerdo en el que se pide la destitución del titular del Ejecutivo federal, así como de los secretarios de Gobernación, de Defensa y de Marina.

Denuncia de la "mafufada"

Aunque el punto de acuerdo salió de la *Gaceta Parlamentaria* y tampoco fue tema de discusión en el pleno de la Permanente, trascendió porque por la noche de ese miércoles, la senadora de Morena Citlalli Hernández subió a su cuenta de twitter el documento retirado por el PAN, con un mensaje en el que señala que iba a dejar pasar esa "mafufada", con la que Rementería pretende hacerse famoso.

"¿En serio creen que en el Senado se aprobaría un punto de acuerdo en el que se solicita a la Suprema Corte de Justicia de la Nación destituir al Presidente? Queda claro que la oposición no hace política, judicializa todo. Son los herederos de Victoriano Huerta", insistió la secretaria general de Morena.